
鹿島市教育委員会会議録（9 月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和４年９月１日（木） ８時５８分 

 （２）閉会   令和４年９月１日（木）１０時３５分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長  池田正明委員 

岡田和人委員   山口知子委員 

          

欠席  木原八重子委員 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・中尾人権・同和対策課長     ・加藤指導主事 

・寺山給食センター所長      ・三原教育総務課課長補佐 

・永池エイブル館長        ・中島教育総務課課長補佐 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容 

  

【議案第２７号】 

鹿島市社会同和教育地域推進員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市社会同和教育地域推進員設置要綱により、鹿島市社会同和教育地

域推進員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

 （提案理由） 

  鹿島市社会同和教育地域推進員の退任に伴い、推進員を補充したいので、

この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

 なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２８号】  

令和４年度鹿島市の教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評

価報告書について  

  

（内容） 

   地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）

第２６条の規定により、鹿島市の教育に関する事務の管理及び執行の状況



の点検及び評価報告書について、市議会９月定例会に提出し、公表したい

ので委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）  

   池田委員：学力向上サポーター活用事業について今年度の実施状況はど

うなっていますか。 

   事務局 ：今年度から学力向上支援員を１名配置し、能古見小学校、古

枝小学校、浜小学校、北鹿島小学校、七浦小学校に日替わり

で学力向上支援を行っています。鹿島小学校と明倫小学校は、

昨年度と同様に学力向上サポーター活用事業を実施していま

す。 

   池田委員：部活動指導員はどういった方になりますか。 

   事務局 ：中学校で支援員をされている方が２名、教職員退職者が１名、

地域の方が１名となっています。 

   池田委員：９ページのその他の財源は何ですか。 

   事務局 ：鹿島小学校前道路拡幅工事に伴う移転補償金になります。 

   岡田委員：原子力・エネルギー教育支援事業がありますが、原子力発電

の啓発授業などが行われているのですか。 

   事務局 ：啓発授業などは行っていません。エネルギー全般についての

授業の中で、原子力エネルギーについての学習を行っていま

す。 

   岡田委員：栄養教諭の配置はどのようになっていますか。 

   事務局 ：県職員の栄養教諭及び栄養士の免許を有する者を３名配置し

ています。 

   山口委員：スクールカウンセラー事業で教員個人へのカウンセリングは

行われていますか。 

   事務局 ：教員の個人的な相談は行われていないが、仕事上での相談は

多く行われています。 

   山口委員：いじめた方へのカウンセリングは行われていますか。 

    事務局 ：被害、加害両方に必要なカウンセリングを行っています。 

   山口委員：モバイルルーターの契約はどうなっていますか。 

   事務局 ：教育委員会で通信料の契約は行っていません。保護者の方が

すぐに契約して使えるように、比較的安価な通信会社の契約

方法を紹介出来るようにしています。 

 

※提案どおり承認【全員承認】  

  

【議案第２９号】  

  令和４年度教育費予算の９月補正について 

 

（内容） 

教育費補正予算見積書により、市議会９月定例会に補正予算を提出する



ので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）  

    なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】  

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会８月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

・鹿島市ＰＴＡ連合会及び鹿島市教育委員会における連携・協力に関する

協定書（案）について 

  佐賀県ＰＴＡ連合会と佐賀県教育委員会が連携・協力に関する協定を

締結したことを受けて、同様の協定を締結したい旨の提案が鹿島市ＰＴ

Ａ連合会からあり、協定書（案）の協議をお願いするものです。 

 

（質問事項等） 

  池田委員：ＰＴＡは任意加入であると理解していますが、その加入を促

すものになりますか。 

  事務局 ：ＰＴＡと教育委員会が、今後どういった連携協力が出来るの

かを考えていく話し合いの場になると考えています。 

  岡田委員：定期的な会議が行われるようになりますか。 

  事務局 ：第３条に規定されているように、連携・協力会議を定期的に

行うようになります。 

 

※提案どおり同意。[全員同意] 

 

７ 報告事項 

  ・【第４期】鹿島市立学校給食センター調理等業務委託事業者選定結果報告 

   について 

   令和４年８月２４日実施した公募型プロポーザル方式によるプレゼンテ

ーション及びヒアリング審査の結果、シダックス大新東ヒューマンサービ

ス（株）を優先交渉権者に決定したことを報告します。 

 

８ その他 

・９月の学校行事等について説明 

   

  鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

                        令和４年９月１日 


